

**ENTRE TERRE ET MER**

# La Baie du Mont Saint-Michel

Philippe Jortay

Organisé par A bicyclette Voyage, Véronique et moi choisissons un périple de 6 jours de vélo du 10 au 15 septembre à partir de Saint-Malo. Les bagages sont portés d'étape en étape. Un vélo loué pour moi avec GPS. Les étapes Combourg, Maen Roch, Fougère, Mont Saint-Michel, Cancale et Saint-Malo  
Le maximum 70 km et 539 m de dénivelée Le plus : une application pour suivre les points relevant du parcours



1 En route pour 6 jours d'aventures



2 De la forêt et une ancienne voie de chemin de fer transformée en voie verte



3 Superbes vues sur des ports, des ponts, des écluses  
Un peu de bateau, vers Dinard, ensuite Voies Vertes, Vélo route le long du canal d'Ille et Rance



4 Chaque jour son style de voie. Le calme dans les espaces forêts réservés aux piétons et vélos





5 Grand bonheur de voir de très loin le Mont Saint-Michel, encore content de le voir se rapprocher progressivement jusqu'à le toucher



6 Voie verte ou blanche, le calme dans les espaces forêts réservés aux piétons et vélo



7 Les moutons dans la rue de l'hôtel, le brouillard, les fermes ostréicoles,



8 Il fait beau, bonne température, grand soleil, de la grosse grosse pluie le matin du premier jour au matin.



9 Manger boire du local dans des endroits bien sympatiques : Véronique a le souci de bien préparer les petites sorties voyages



10 Un total de 324 km et 1.784 m de dénivelé - En moyenne 54 km et 297 m de dénivelée Le plus : une application pour suivre les points relevant du parcours